

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

L'opération « Cœurs heureux » se déroule exceptionnellement jusqu'en décembre

Dans le cadre de son opération solidaire « Cœurs heureux », Europa-Park accueille les bénéficiaires d'établissements sociaux pour des journées riches en émotions dans le meilleur parc de loisirs du monde. Cette année, n'ayant pas pu avoir lieu au printemps en raison de la situation sanitaire et du confinement, elle est exceptionnellement organisée du 23 août jusqu'en décembre.

Ce mardi 24 août, c'est l'association « Santé Mentale Alsace » de Wittenheim dans le Haut-Rhin qui a pu bénéficier de ce dispositif solidaire exceptionnel, en plus de groupes venus d'Allemagne et de Suisse. Cette structure est au service des personnes handicapées psychiques et de leurs proches autour de 3 thématiques : le travail, l'hébergement et l'accompagnement à domicile. Le groupe, très heureux de l'invitation de la famille Mack, a été enthousiasmé par les sublimes décors des 15 quartiers thématiques européens, ainsi que la multitude d'attractions du parc.

L'opération « Cœurs heureux » permet aux établissements sociaux de faire visiter gratuitement Europa-Park à leurs bénéficiaires. Le processus de sélection pour y participer tient notamment compte des moyens financiers des structures. Ainsi **chaque jour, sauf le week-end, quatre groupes de 50 personnes maximum chacun** viennent vivre des moments extraordinaires au sein du meilleur parc de loisirs du monde. Roland Mack, propriétaire d'Europa-Park, a déclaré : « **Plus d'un million de personnes ont pu profiter d'une journée au parc grâce à cette opération annuelle qui existe depuis l'ouverture d'Europa-Park en 1975. Durant cette période si particulière, avec la pandémie, il nous semble encore plus important de poursuivre notre engagement social avec des actions qui donnent le sourire aux gens.** »

Europa-Park n'est plus en mesure d'accepter de demandes pour cette année en raison du nombre important de dossiers déjà reçus. Toutefois, les personnes et structures intéressées sont invitées à déposer leur candidature pour 2022 en envoyant un mail à l'adresse suivante : froheherzen@europapark.de

Contacts :

Service presse France
Agence Scribe
Nathalie Jaeger
Responsable Service Presse
Tél. : +33 3 88 14 31 79
njaeger@scribe-rp.eu

Europa-Park Resort
Séverine Delaunay
Directrice Marketing &
Communication France
Tél. : +33 3 88 88 80 15
severine.delaunay@europapark.fr

Europa-Park-Straße 2
77977 Rust/Allemagne
www.europapark.de/presse